

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Atlautla

Autoridades del IEEM informaron que las precampañas para la elección extraordinaria de Atlautla serán del 11 al 18 de abril, y que durante el comienzo de éstas, se dará inicio al monitoreo a medios de comunicación electrónicos, impresos, internet, alternos y cine, con el fin de dar seguimiento especializado, cuantitativo, cualitativo y con perspectiva de género, a la propaganda difundida por los partidos políticos, dirigencias políticas y militancias.

El que anda muy nostálgico es el senador **Higinio Martínez**, quien en sus redes se dedica a postear fotografías de sus recorridos con **Cauhtémoc Cárdenas** y **Andrés Manuel López Obrador** hace algunos ayer. También sube fotos actuales, como una reunión con otros personajes mexiquenses como **Maurilio Hernández** y **Martha Guerrero**, con la jefa de Gobierno de la CDMX **Claudia Sheinbaum**.

En Coacalco no han bajado la guardia en la desinfección de espacios públicos, sobre todo en escuelas, y desde jardines de niños hasta preparatorias y escuelas técnicas y de educación superior son visitadas por personal del gobierno municipal, que desinfecta salones de clases, patios, talleres, y todos los espacios en donde los estudiantes y maestros realizan sus actividades.

En Ecatepec, el presidente municipal **Fernando Vilchis Contreras**, designó a **César de Jesús García Pacheco**, como encargado de despacho de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito municipal, en tanto lo ratifica el cabildo en el cargo de director del área. **Fernando Vilchis** destacó durante el pase de lista, los avances que se han tenido en materia de seguridad.

Las preesas que otorga el gobierno mexiquense reciben muchas críticas, pero es indudable que muchas personas sí las merecen, al margen de cuestiones políticas o de intereses del gobierno en turno. Y ahí está el caso de **Karen Guerrero Borboa**, que recibió la presea a la Juventud y está próxima a convertirse en la primera astronauta que represente al Estado de México, como parte de la Misión Espacial Análoga 105, que se efectuará en Brasil el próximo mes.